500 m2
Reéf. 1071748
Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a louer (06230)
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Située au cceur de Saint Jean Cap Ferrat, avec piscine, calme et

sécurisée, cette magnifique propriété de 450 m?2 bénéficie d'une : 7 ’ il i ] S

superbe vue sur mer. Elle est composée d'un spacieux séjour et une B o ; - . . = T u -y
salle familiale de 80m2, un grande une suite de maitre avec son 1 -— : 1 . ] !I “ ml il .r..
dressing et salle de bain et six autres chambres, toutes avec leurs = = '
salles de bains en suite. Elle comporte également une cuisine équipée

et un bureau - bibliotheque. Toutes les pieces principales donnent sur

le jardin agrémenté de 2 terrasses offrant une vue spectaculaire sur le

paysage environnant. La villa dispose €galement d'un local ...

This is one of the best-placed villas of Cap Ferrat. Magnificent views to the east of
Monte Carlo and south of Corsica. Tranquility and privacy reign supreme.The house
has been recently renovated to an extremely high standard and is the ultimate family
home, comprising a master bedroom, a deluxe suite, a dressing room, and six
other bedrooms, all with en-suite bathrooms. It also has an equipped kitchen, a
large living room, a family room of 80m2 and a library. You will enjoy a large
swimming pool with a beautiful garden around ideal to spend good moments with

family or friends. The villa ...

MARKS REAL ESTATE
6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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